

Témoignages de consommateurs

"Canna-dream"

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/10/2010 à 08:55

J'ai 24 ans et j'ai fumé mon premier joint à l'âge de 18 ans. Ce fut d'abord une consommation festive mais lorsqu'à l'âge de 20 ans je suis allée en résidence universitaire pour mes études, ma consommation s'est intensifiée. 10 joints par jour ne se fument pas sans conséquence sur la vie scolaire et sociale. L'argent que me donnaient mes parents pour étudier y est entièrement passé. Aujourd'hui je n'ai donc pas de diplôme, peu d'amis et un gros souci de dépendance et je dois tenir depuis 4 ans tous les mensonges que j'ai fait à mes parents pour cacher mon problème (ils sont persuadés que j'ai une licence de lettres !).

Je passe mes journées au lit, je suis malheureuse, le cannabis a détruit ma jeunesse, mes rêves, mes projets. Je ne veux plus vivre, pas même mourir, je n'ai plus envie de rien à part rouler un splif et fumer.

J'étais une jolie fille avant au dire des autres. Le cannabis provoque une sorte d'hyperphagie sur moi. Je mange encore et encore, j'ai donc pris 10 kilos ces dernières années. Et la peau de mon visage est terne et des imperfections désormais. Je parle en temps que femme et je le dis: le cannabis détruit la coquetterie et la féminité.

J'ai rit longtemps à la vue des campagnes anti-canna, à la lecture des témoignages de désespoir de certains consommateurs, en disant qu'on stigmatisait un produit juste à cause de quelques cas et qu'on était des à fumer sans tous être des déchets. J'étais encore bien naïve et pas prête à admettre mon propre problème.

Fumer du shit n'est cool qu'un temps alors passez votre chemin, gardez votre dignité, votre argent, vos proches et votre joie de vivre en un mot votre humanité.